

小学部：長原小学校との学年間交流(6年生)

6月13日に長原小学校の6年生と本校の6年生との学年間交流を行いました。

交流が3年ぶりに再開され、久しぶりにお互い顔を合わせました。交流は長原小学校で行われ、名前を覚えていた児童もあり、この日を楽しみにしていた様子が伺えました。長原小によるリコーダー演奏、「風船バレー」や「だるまさんがころんだ」「じゃんけん列車」などを一緒に楽しみました。リコーダー演奏を本校の児童が声を出して楽しんだり、「だるまさんがころんだ」では、本校の児童を気遣いゆっくり車いすを押したりと交流を深めることができました。



小学部：長原小学校との学年間交流(2年生)

7月7日に長原小学校の2年生と本校の2年生の学年間交流を本校で行いました。昨年度ビデオ交流を行い、実際に会うことをお互い楽しみにしていました。

「エビカニクス体操」「ボール運びゲーム」「パラバルーン」などを行いました。はじめは、お互い緊張した様子もありましたが、ゲームの中で、長原小学校の児童から「がんばれ」と声援が飛ぶ場面もあり、和やかな雰囲気がありました。最後におこなったパラバルーンはとても盛り上がり、本校の児童の笑顔も多く見られ、長原小学校の児童からも「楽しかった」との声が多く聞かれました。

